



Stadtfraktion Eberswalde ' Steinstraße 14 ' 16225 Eberswalde



Änderungsantrag zur BV/0370/2016 „Haushaltssatzung 2017 / 2018“

Betrifft: Einführung und Umsetzung eines City-Managements

Beratungsfolge:

Hauptausschuss:	08.12.2016	Vorberatung
Stadtverordnetenversammlung:	15.12.2016	Entscheidung

Beschlussvorschlag

In den Doppelhaushalt 2017/2018 der Stadt werden jährlich finanzielle Mittel in Höhe von 30.000 € zur Einführung und Umsetzung eines City-Managements eingestellt.

Begründung

Die Rahmenbedingungen für den Einzelhandel haben sich in den letzten Jahren wesentlich verändert. Das Kaufverhalten der Kunden, das Internet und auch die Mobilität hat zu einem verstärkten Wettbewerb geführt. Die Veränderungen des Handels sind auch in der Eberswalder Innenstadt erkennbar. Diese Entwicklung zwingt Händler und Kommunen zu wirkungsvollen und nachhaltigen Maßnahmen. Gewerbetreibende und Händler haben einen wesentlichen Anteil daran, dass die Stadt Eberswalde eine lebendige und attraktive City in den letzten Jahren erhalten hat. Die Einzelhändler der Altstadt haben im politischen Raum deutlich gemacht, dass sie zukünftig Unterstützung durch ein City-Management für die Innenstadt benötigen. Die Einführung und Umsetzung eines City-Managements soll das Ziel der Attraktivitätssteigerung und Belebung der Innenstadt haben. Die im Beschlussvorschlag genannten finanziellen Mittel sollen dabei für die Beauftragung eines mit solchen Aufgaben erfahrenen Dritten genutzt werden.


Uwe Grohs
Fraktionsvorsitzender